



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

BCN inaugura Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera

El Banco Central de Nicaragua (BCN) inauguró el 25 de septiembre de 2014, en el auditorio de la Institución, el “Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera”, que tiene como objetivo entablar un proceso de diálogo y aprendizaje de diversas experiencias internacionales y nacionales, sobre el manejo macroeconómico a través de la política monetaria y el resguardo de la estabilidad financiera.

El Seminario se desarrollará en una jornada de dos días consecutivos en que se examinarán los temas: Panorama actual de la Política Monetaria y Estabilidad Financiera, Casos de Estudio de Política Monetaria y Estabilidad Financiera; y Retos de la Política Monetaria y Estabilidad Financiera de Nicaragua. El Seminario contará con la participación de expertos internacionales de los bancos centrales de Bolivia, Colombia, Costa Rica, México y Perú; y funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Fondo Monetario Internacional (FMI), expertos nacionales, y funcionarios del BCN y del Gobierno de Nicaragua.

El intercambio de experiencias y el debate generados en este seminario contribuirán a que los diseñadores de políticas aborden diversas opciones instrumentales y estratégicas en temas monetarios y financieros.

Managua, 25 de septiembre 2014



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Nota de Prensa

BCN inaugura Seminario de Política Monetaria y Estabilidad Financiera





Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

BCN inaugura Seminario de Política Monetaria y
Estabilidad Financiera



Nota de Prensa